



NOTA DE PRENSA

El CGE condena el brutal asesinato de una enfermera e insta a seguir trabajando para frenar la violencia machista

- **El Consejo General de Enfermería lamenta el suceso ocurrido en el Centro de Salud de Benicàssim (Castellón), donde un hombre de 71 años ha apuñalado, presuntamente, a su expareja en su horario laboral y en su centro de trabajo.**
- **La violencia de género es uno de los problemas más grandes a los que nos enfrentamos y debemos luchar entre todos para acabar con ella. Lamento muchísimo la pérdida de nuestra compañera en Castellón y, en nombre de todas las enfermeras y enfermeros, queremos enviar nuestro más sentido pésame a los familiares y seres queridos de la víctima”, afirma Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.**
- **El teléfono 016 está a disposición de las víctimas, familiares y entorno durante las 24 horas del día, todos los días del año. También está operativo el correo electrónico 016-online@igualdad.gob.es y el número de WhatsApp 600 000 016.**

Madrid, 16 de febrero de 2026.- El Consejo General de Enfermería (CGE) lamenta profundamente el brutal asesinato de una enfermera en el Centro de Salud de Benicàssim (Castellón), presuntamente, a manos de su expareja, que acabó con su vida apuñalándola con dos armas, según las primeras informaciones.

La institución que representa a las más de 353.000 enfermeras y enfermeros de España condena esta intolerable agresión de violencia machista e insta a seguir trabajando para frenar esta lacra que en lo que va de año se ha cobrado ya la vida de siete mujeres.

“Asistimos con profunda tristeza a la noticia del fallecimiento de nuestra compañera en su horario laboral y en su centro de trabajo. La violencia de género es uno de los problemas más grandes a los que nos enfrentamos y debemos luchar entre todos para acabar con ella. Lamento muchísimo la pérdida de nuestra compañera en Castellón y, en nombre de todas las enfermeras y enfermeros, enviamos nuestro más sentido

pésame a los familiares y seres queridos de la víctima", afirma Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.

Desde la Organización Colegial se ponen una vez más a disposición de las instituciones para continuar combatiendo la violencia de género. La educación desde el inicio de la vida es fundamental en este aspecto y las enfermeras, como profesionales más cercanos a la población, tienen un papel clave para detectar y prevenir estos casos.

El CGE también ha querido mostrar su apoyo al Colegio de Enfermería de Castellón, al que pertenecía la víctima, y agradecer que se haya puesto a disposición desde el primer momento para apoyar a los compañeros de la enfermera.

Además, recuerdan que el teléfono 016 está a disposición de las víctimas, familiares y entorno durante las 24 horas del día, todos los días del año. También está disponible el correo electrónico 016-online@igualdad.gob.es y el número de whatsapp 600 000 016.